
平成３０年度日吉台学区自治連合会第 1 回定例役員会議事録 

日時：平成３０年 5 月１９日（土）19：00～２１：００ 

場所：日吉台市民センター第３会議室 

 

１.会長挨拶 

 

2.来訪者   

   ・日吉大社 山王祭 お礼 

   ・比叡ふれあいセンター大下さん すこやか相談所、比叡安心長寿相談所 新任、事業内容ご紹介 

・教育を考える会 中野義勝会長 認定こども園のこの一年間の動きの報告と今後の活動方針、大津市へ

の要望について紹介 

・空き家対策委員会 小島善則会長、濱崎博事務局長 

   空き家対策委今後の活動方針について：自治連の専門委員会として活動する。大津市のモデル地区

として具体的に見えるような取り組みをする。 今後取り組み内容などを各丁の組長会に出席して説明

していきたい。 

３.各種団体の連絡・報告 

   ・体育振興会 

      ・６月３日（日）大津市学区対抗グラウンドゴルフ大会（皇子山多目的グラウンド） 

 メンバー（男子３名女子３名） 老ク連に依頼済み。 

   ・自主防犯推進会 

      ・日吉台小学校剪定作業 ５月 30 日(水)午前 9：00～11：00  ９月４日午前(火)8：30～10：00  

剪定作業に必要な道具はお持ちください。お茶は学校が用意します。 

・イノシン&うりぼうが日吉台三丁目西 山側に出没。朝夕の散歩やお子さんの外出にご注意

ください。 

・息子を名乗った独居のお宅に電話がかかっています。不審な電話があれば、直ぐに１１０番

を‼ 

4.日吉台市民センターからの報告について 

(1) 平成３０年度学区要望の提出について 

  ・来週中に要望書のデータ（様式及び説明書）を各自治会へ送信します。７月末を目処に支所へ返信してく 

ださい。緊急の内容などの場合 直接自治会長の野々口さんまた 、市民センターまで連絡を 

(2) 「人権・生涯」学習推進協議会事業について 

・日吉ブロック日吉台学区第５０回人権を考える大津市民のつどい「夏の集会」について、７月１日（日）１０時

から、日吉台市民センター大会議室で開催いたします。ご参加をお願いします。 

5.大津市自治連合会定例会 

 連絡依頼事項 

（１）平成３０年度日赤募金、「緑の募金」協力について       

    （総務課、日赤大津市地区事務局、公園緑地課） 

（２）平成３０年度大津市防災士要請募集 概要          （総務部危機・防災対策課） 

（３）平成３０年度学区要望について                   （市民相談室） 

（４）第 69回大津市美術展及び第 42回大津市写真展のポスター掲示について 

（文化・青少年課） 

（５）「あんしん長寿相談所だより」第１号の回覧              （長寿政策課） 

（６）第５３回琵琶湖市民清掃実施ちらしの組回覧について  （琵琶湖を美しくする運動実践本部） 

（７）企業局広報紙「パイプライン」の各戸配布について         （企業局戦略課） 



（８）おまつりイベント等での食品の取り扱いについて           （大津市保健所衛生課） 

（９）平成２９年度大津市身体障害者福祉事業（カタログ回覧）売上げ報告と 

         平成３０年度カタログ回覧について           （大津市身体障害者更正会） 

（10）まちづくり協議会設立支援補助金について              （自治協働課） 

（11）自治会活動の広報掲載について                   （自治協働課） 

（12）自治会アンケートの集計結果について‥‥資料あり          （自治協働課） 

（13）母親大会開催回覧配布について 

総会議事 

（1） 議案第 1号 平成２９度大津市自治連合会事業結果報告について 

（2）議案第２号 平成２９年度大津市自治連合会歳入歳出決算・監査報告について 

(3) 議案第３号 平成３０年度大津市自治連合会事業計画について 

(4) 議案第４号 平成３０年度大津市自治連合会歳入歳出予算について 

(5) 議案第５号 平成３０年度大津市自治連合会役員選任について 

  大津市自治連合会会長：谷 正男氏（坂本）事務局長 野々口義信（日吉台） 

議題 

 市民センター機能等のあり方について 

 

6．学区役員会議題 

（1） 各自治会よりの報告事項 

＜発言要旨＞ 

 一南：ゴミステーションネットからボックス式に取替え中 あと３か所、好評である 

 二北：今後の自治会運営について３１年度実施へ向けて昨年度から検討中、担い手不足や退会者増などの

課題をクリアできるような組織運営をめざす。 

 三西：役員を担うことで退会者が増える。 組長会前に役員会の開催などコミュニケーションを大切にした運営 

 三東：集会所委員がいそがしい。いろいろな「会」が活動している。 

 四東：犬の散歩時のマナー「糞便処理」について、各丁（８丁）に回覧してほしい 

 その他、自治連会議の運営について（時間や場所）について意見が出された。 

（2） 学区自治連改革について  

    発足にあたり委員会組織について 委員の選出を各丁１名お願いする。単年度で なく長くやっていた

だける方をお願いする。（締め切り５月末） 他にまちづくり協議会から２名予定 

（３） ＳＯＳネットワークについての確認 

不明者対策として各種団体の協力依頼（資料配布） 再度徹底を 

（４） 街路樹の整備について 

   市道路河川課からの要請。3 丁目、4 丁目の街路樹、プラタナス伐採後の整備、今年度 3 丁目小学校前

のバス通り。伐採跡地の整備を行う。個人で植樹された方 植え替えを。そのままにしておいた場合 、市

で撤去する。当該住民に組長会で周知して欲しい。順次 3 丁目、4 丁目にも整備 拡大されるので住民に

知らせておいて欲しい。 

（５） 琵琶湖一斉清掃について 環境委員から説明 今年度 ７月８日（日） 参加者に お茶（ペットボトル）を

準備する（希望の丁内） 

（６） 5 月 24 日（木）の石川県・かほく市の視察研修について （内容 空き家対策取り組みの視察研修） 

８月２２日（水）富山県射水市からの視察研修申し入れあり 

7.今後の予定 

  6 月 16 日（土） 19：00 平成３０年度第２回定例会 


